

Thörigen, 28.05.2020

Patrik.beck@moser-entgratung.ch

Tel. 062 956 20 33

Bestätigung / Confirmation REACH und RoHS

Sehr geehrte Damen und Herren / Dear all

Die moser-entgratungs ag ist seit 1984 das Lohnentgratungs-Unternehmen für das thermische Entgraten. Bei uns werden keine Produkte hergestellt und es werden keine Materialien zu den vom Kunden angelieferten Teilen hinzugefügt. Beim Entgraten kommen Ihre Teile nur mit Methan, Sauerstoff und deren Verbrennung in Berührung. Bei der anschliessenden Nachbehandlung / Reinigung in der Phosphor- Schwefelsäure werden keine nach RoHS und REACH gelisteten Produkte eingesetzt.

moser-deburring ag is the contract deburring company for thermal deburring since 1984. We do not manufacture any products and no materials are added to the parts supplied by the customer. When deburring, your parts only get in contact with methane, oxygen and their combustion. During the cleaning in phosphorus-sulfuric acid, no products listed according to RoHS and REACH are used.

Im Zusammenhang mit der EU-Verordnung 1907/2006 zur Registrierung, Bewertung, Zulassung und Beschränkung chemischer Stoffe (REACH) bestätigen wir hiermit, dass durch die Produktionsbehandlung bei der moser-entgratungs ag den Produkten (Erzeugnissen) keine Stoffe hinzugefügt werden, die unter die Registrierungspflicht nach REACH fallen und gemäss der Kandidatenliste vom 16.01.2020 (publiziert gemäss Artikel 59 REACH) als besonders besorgniserregend gelten.

In connection with the EU regulation 1907/2006 on the registration, evaluation, approval and restriction of chemical substances (REACH), we hereby confirm that the treatment at moser-entgratungs ag does not add any substances to the products listed under the Registration requirements of REACH and are considered to be of particular concern according to the list of candidates dated 16.01.2020 (published in accordance with Article 59 REACH).

Im Hinblick auf die Richtlinie 2011/65/EU und 2015/863/EU (RoHS) stellen wir fest, dass die moser-entgratungs ag keine der verbotenen Stoffe über den Grenzwerten hinzufügt

With regard to Directive 2011/65/EU and 2015/863/EU (RoHS), we note that moser-deburring ag does not add any of the prohibited substances above the limit values.

Für weitere Informationen kontaktieren Sie uns bitte.

If you need further information, please do not hesitate to contact us again.

Freundliche Grüsse / Kind regards

moser-entgratungs ag


Patrik Beck

Sales / Production


Markus Beck

Director